

Die Möglichkeiten der Erlebnispädagogik

Gruppenleiter der Kolpingfamilie Gern bilden sich fort

19.10.2023 | Stand 18.10.2023, 18:17 Uhr

Gern. Die Kolpingfamilie Gern war am vergangenen Wochenende überaus aktiv. Dabei stand auch ein Gruppenleitertag auf dem Programm. Inhaltlich ging es dabei für zwölf Gruppenleiter, die in den verschiedenen Mädels- und Bubengruppen der Kolpingfamilie tätig sind, um Erlebnispädagogik, die in diesem Rahmen anhand diverser Übungen selbst erfahren und reflektiert werden konnte.

Referenten waren die beiden Vorstandsmitglieder der Kolpingfamilie, Miri Heigl und Angelika Gabriel. Johanna Seiler von der Kolpingjugend im Bistum Passau stellte außerdem ihre Angebote auf Diözesanebene vor und gestaltete auch eine Einheit zum Thema „Prävention vor sexualisierter Gewalt“.

Nach einer abschließenden Feedback-Runde mit nur positiven Rückmeldungen war man sich einig: Eine Wiederholung ist erwünscht und wird ins Auge gefasst.

– xg

URL: <https://www.pnp.de/print/lokales/landkreis-rottal-inn/eggenfelden/die-moeglichkeiten-der-erlebnispaedagogik-14604846>

© 2023 PNP.de